
 

Protokoll Jahreshauptversammlung vom 15.09.2022, 19:00 Uhr, in der 
Galerie Fünfzehnwochen 

Vor der Jahreshauptversammlung hält Manuel Ruf einen Vortrag über die Ausstellung 
Thomas Kohl. 

TOP 1 Begrüßung und ordnungsgemäße Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Dr. Beate Johlen-Budnik begrüßt die Anwesenden und dankt Manuel Ruf für den 
interessanten Vortrag. 
Sie stellt die ordnungsgemäße Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
Die Anwesenden gedenken der Verstorbenen, Doro Büsse und Bernd Bodechtel, sowie 
aller nicht namentlich genannten verstorbenen Mitgliedern. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

TOP 4 Bericht des Vorstands 
Die letzte Jahreshauptversammlung fand am 28. Oktober 2021 statt. Das Wirtschaftsjahr 
2021/2022 war stark durch die Corona Pandemie geprägt. Veranstaltungen im 
Winterhalbjahr konnten nur unter Hygieneauflagen stattfinden. 
Es fanden zwei Vorstandssitzungen statt, davon eine online per Zoom. Die Vorsitzende 
hat für den Kulturkreis Gerresheim e.V. am 27. März 2022 am Jahresempfang der SPD 
Gerresheim, am 22. Juni 2022 am Jahresempfang der BV 7 und am 27. August 2022 am 
Jahresempfang der CDU Gerresheim teilgenommen. 
Beim Jahresempfang der BV 7 wurde unser Mitglied Peter Stegt für sein Engagement für 
den Stadtteil ausgezeichnet, unser Mitglied und Beiräten Landschaftspflege, Gaby 
Schulenberg, hielt die Laudatio. 
Führungen durch den Stadtteil  hielen zum Weltfrauentag im März 2022 Ruth Schleyer 
und Peter Schulenberg. 
Es wurde ein Heimatscheck des Landes NRW in Höhe von 2.000,- € bewilligt, der für die 
Neugestaltung der Homepage verwandt wurde. Jost Schmiedel und Dr. Beate Johlen-
Budnik haben sich mit der Graphikerin Maria Lentzen zusammen um die Umsetzung des 
Projektes gekümmert. Die neue Homepage hat bereits positive Resonanz erzielt und wird 
weiter ausgebaut. Der Veranstaltungskalender der Homepage bietet nun die Möglichkeit, 
interessante Termine in Outlook zu übertragen. 
Seit März 2022 hat die Vorsitzende insgesamt 6 Newsletter geschrieben und an unseren 
Emailverteiler versandt. Leider fehlen noch etliche Emailadressen. Der Kulturkreis 



Gerresheim e.V. möchte sich in Zukunft digital besser aufstellen, da es wegen der 
Pandemie wichtig erscheint, kurzfristig auf Veranstaltungen hinzuweisen. 

TOP 5 Rückschau 2021 und Vorschau 2022/23, Bericht der Beiräte 
Aufgrund der Corona Lage konnten nur wenige Veranstaltungen stattfinden. 
Musik: die Jazz-Sessions konnten outdoor, je nach Wetterlage, an der Rennbahn statt-
finden. 
Jazz im Brunnengarten konnte im September 2022 mit großem Erfolg stattfinden. Die 
Besucherzahl der Jazz-Sessions im Bahnhof Gerresheim ist geringer als vor der 
Pandemie. 
Lesungen: es waren nur wenige Lesungen im Jägerhof möglich, ab Oktober werden sie 
wieder fort-geführt. 
Kunst: Der ArtWalk konnte 2021 als Kunstausstellung im Grafenberger Wald wegen der 
damals geltenden Corona Auflagen nicht in gewohnter Form durchgeführt werden. Es 
wurde während der Ausstellung an den einzelnen Kunststationen ein Film produziert, der 
inzwischen bereits viermal in weiteren Einzelveranstaltungen, z.B während der 
Kunstpunkte und beim Hafenkino, gezeigt wurde. Die Vorbereitungen für den ArtWalk 
2023 laufen bereits, erste Anträge sind bei der BV7, der Bürgerstiftung Gerricus und der 
Kunst-und Kulturstiftung der Stadtsparkasse sowie beim Kulturamt der Stadt Düsseldorf 
gestellt. 
Reisen: es fanden keine Tagesfahrten statt. Für 2023 sind zwei Kulturreisen geplant: Tal 
der Schlösser und Herrenhäuser im Riesengebirge vom 20.07.2023 – 27.07.2023 und 
Entdeckungen in Französisch- und Belgisch Flandern vom 14.07.2023 – 20.07.2023. 
Peter Stegt führt am 24. September durch Gerresheim. 
Peter Schulenberg wird am 19. November eine Führung durch den Aaper Wald und die 
spuren der vergangenen Weltkriege anbieten. 

TOP 6 Bericht des Kassenwarts 
Bernd Linden stellt den Jahresbericht für das Jahr 2021 vor: Einnahmen von 8.488,53 € 
standen Ausgaben von 11.272,48 € gegenüber, das Jahr schloss mit einem Defizit von 
2.782,95 € ab. Der Bericht lag zur Einsicht vor und ist als Anlage dem Protokoll beigelegt. 

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer 
Herr Dr. Wehler berichtet, auch im Namen von Peter Stegt, der entschuldigt fehlte, dass  
die Kassenführung korrekt erfolgt ist und es keinerlei Beanstandungen gibt. 

TOP 8 Genehmigung des Jahresabschluss 2021 
Der Jahresabschluss wird einstimmig genehmigt. 

TOP 9 Aussprache zu TOP 4-7 
Es gab keine Wortmeldungen 

TOP 10 Entlastung des Vorstands  
Der Vorstand wird mit 10 Ja Stimmen und 4 Enthaltungen entlastet. 

TOP 11 Wahl des Wahlleiters 
Herr Dr. Wehler wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

TOP 12 Wahlen zum Vorstand  
Frau Pamela Broszat, die für das Amt der zweiten Vorsitzenden kandidiert, stellt sich kurz 
vor. 
a) Frau Dr. Johlen-Budnik wird mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zur ersten Vor-



sitzenden gewählt. 
b) Frau Pamela Broszat wird mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zur zweiten Vor-
sitzenden gewählt. 
c) Jost Schmiedel wird  mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum Schriftführer gewählt 
d) der/die zweite Schriftführer/in: hier gab es keinen Kandidaten 
e) Bernd Linden wird mit  mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum Kassenführer 
gewählt. 
f) der/die Öffentlichkeitsreferent/in: hier gab es keinen Kandidaten. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

TOP 13 Wahl der Kassenprüfer/innen 
Herr Dr. Wehler wird mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum Kassenprüfer gewählt. 
Herr Peter Stegt, der sich schriftlich mit einer weiteren Amtsperiode einverstanden 
erklärte, wird in Abwesenheit mit mit 14 Ja-Stimmen zum Kassenprüfer gewählt. 
Beide nehmen die Wahl an. 

Frau Dr. Zahler, die nicht mehr für das Amt der zweiten Vorsitzenden kandidierte und aus 
der Vorstandsarbeit ausscheidet, wurde für 19 Jahre Vorstandsarbeit gedankt. 

TOP 14 Beschlussfassung über den Jahreshaushalt 2023 
Die Etat-Planung für 2023 sieht Einnahmen von 4.500 € und Ausgaben von 6.100 € vor. 
Das bedeutet ein Defizit von 1.600 €. Die Planung lag zur Einsicht vor, sie ist dem 
Protokoll als Anlage beigefügt. 
Die Planungen für 2023 werden einstimmig beschlossen. 

TOP 15 Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 16 Verschiedenes 
Dr. Beate Johlen-Budnik berichtet, dass sie für die Wiederherstellung des alten 
Pfarrhauses als „Haus für die Vereine“ weiterhin mit der Bezirksbürgermeisterin Frau Dr. 
Icking im Gespräch ist. 
Jost Schmiedel weist auf eine Veranstaltung mit dem Holocaust Überlebenden Till 
Heidenheim hin. 
Inken Heske weist auf die Filmvorführung des ArtWalk Filmes in der Galerie Kunst und 
Haltung e.V. hin. 

Dr. Beate Johlen-Budnik beschließt die Sitzung und dankt Allen für ihr Kommen. 

gez. Dr. Ursula Zahler 
(Protokollführerin)


